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El Edén De Satanás No 80 

Gemelos No 18 Atributos Identificables De La Fuente De La Simiente Parte 7 
La Obediencia A La Palabra De Dios 

27 de noviembre, 2022 
Pastor, Brian Kocourek 

 
Esta mañana continuaremos en nuestro estudio del Edén de Satanás, y este será el 
número 80 en ese estudio, y en este estudio del sermón del H. Branham sobre el Edén 
de Satanás entramos a una miniserie sobre el Estudio de las Dos Vides y éste será el 
Número 18 en esa miniserie, y la Parte 7 en las Características Identificables que 
separan las dos Vides.  
 

Nuestro enfoque esta mañana estará en una comparación de las obras que ambas Vides 
hacen, una en obediencia a la Palabra de Dios y la otra en su propio sello religioso para 
mostrarse digna. Pero la vid verdadera es obediente al Padre en todas las cosas, así 
como su modelo y ejemplo simiente Jesús, el Hijo Primogénito de Dios, fue obediente al 
padre en todas las cosas.  
 

Mateo 12:50 Porque todo aquel que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos, 

ese es mi hermano, y hermana, y madre. 
 

Juan 5:19-20 19 Respondió entonces Jesús, y les dijo: De cierto, de cierto os digo: No 
puede el Hijo hacer nada por sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre; porque todo lo que 
el Padre hace, también lo hace el Hijo igualmente. 20 Porque el Padre ama al Hijo, y le 
muestra todas las cosas que él hace; y mayores obras que estas le mostrará, de modo 
que vosotros os maravilléis. 
 

Juan 5:30 30 No puedo yo hacer nada por mí mismo; según oigo, así juzgo; y mi juicio 

es justo, porque no busco mi voluntad, sino la voluntad del que me envió, la del Padre. 
31 Si yo doy testimonio acerca de mí mismo, mi testimonio no es verdadero. 32 Otro es 

el que da testimonio acerca de mí, y sé que el testimonio que da de mí es verdadero. 
 

Juan 7:16-18 16 Jesús les respondió y dijo: Mi doctrina no es mía, sino de aquel que me 
envió. 17 El que quiera hacer la voluntad de Dios, conocerá si la doctrina es de Dios, o si 
yo hablo por mi propia cuenta. 18 El que habla por su propia cuenta, su propia gloria 

busca; pero el que busca la gloria del que le envió, este es verdadero, y no hay en él 
injusticia. 
 

Martín Lutero sabía de lo que estaba hablando acerca de esta fe que está viva en el 
creyente. Porque él dijo: "Sí, es una cosa viva, creativa, activa y poderosa, esta fe. La fe 
no puede evitar hacer buenas obras constantemente. No se detiene a preguntar si se 
deben hacer buenas obras, pero antes de que alguien las pida, ya las ha hecho y continúa 
haciéndolas sin cesar. Cualquiera que no haga buenas obras de esta manera es un 
incrédulo. Se tambalea y busca fe y buenas obras, aunque no sepa lo que son la fe o las 
buenas obras. Sin embargo, chismorrea y parlotea sobre la fe y las buenas obras con 
muchas palabras. La fe es una confianza viva y audaz en la gracia de Dios, tan segura 
del favor de Dios que arriesgaría la muerte mil veces confiando en ella. Tal confianza 
y conocimiento de la gracia de Dios les hace feliz, alegre y audaz en su relación con Dios 
y todas las criaturas. 
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Recuerden, el hermano Branham predicó un Mensaje llamado, "La Fe Es La Victoria". 
Y eso es exactamente lo que les sucede a los que tienen fe. La fe hace que la Palabra 
de Dios cobre vida para Uds. y sin fe son el hombre más miserable. Muéstrenme una 

persona con fe y les mostraré una vida llena de victoria.  
 

Martín Lutero continuó diciendo: El Espíritu Santo hace que esto suceda a través de la 
fe. Debido a ello, libre, voluntaria y alegremente hacen el bien a todos, sirven a todos, 
sufren todo tipo de cosas, aman y alaban al Dios que les ha mostrado tal gracia. Y me 
gustaría agregar, muéstrenme a una persona que no disfruta sirviendo a los demás 
voluntariamente, y que no tiene alegría en su vida, incluso mientras está en medio de 
pruebas, y yo les mostraré a una persona que no tiene fe y, por lo tanto, le falta lo que se 
necesita para entrar en el Reino de Dios, y, de hecho, no están caminando en la luz, y no 
están viendo la Palabra revelada y vivificada en su vida. 
 

Martín Lutero continuó diciendo Oh, es una cosa viva, ocupada, activa, poderosa, esta 
fe; y por lo tanto es imposible que no haga buenas obras incesantemente. No pregunta 
si hay buenas obras que hacer, pero antes de que surja la pregunta; ya las ha 
hecho, y siempre las está haciendo. El que no hace estas obras es un hombre infiel. 
Busca a tientas y busca la fe y las buenas obras, y no sabe ni lo que es la fe ni lo que son 
las buenas obras, aunque habla y habla, con muchas palabras, sobre la fe y las buenas 
obras". 
 

Martín Lutero volvió a decir; Por lo tanto, ¡es imposible separar la fe y las obras como lo 
es separar el calor y la luz del fuego! Por lo tanto, tengan cuidado con sus propias ideas 
falsas y cuídense de los chismes buenos para nada, que piensan que son lo 
suficientemente inteligentes como para definir la fe y las obras, pero que realmente son 
los más tontos. Pídanle a Dios que obre fe en Uds., o permanecerán para siempre sin fe, 
sin importar lo que deseen, digan o puedan hacer. 
 

1 Corintios 9:25 Todo aquel que lucha, de todo se abstiene; ellos, a la verdad, para 

recibir una corona corruptible, pero nosotros, una incorruptible. 
 

Salmos 37:9 Porque los malignos serán destruidos, Pero los que esperan en Jehová, 

ellos heredarán la tierra. 
 

Salmos 145:15 Los ojos de todos esperan en ti, Y tú les das su comida a su tiempo. 
 

Isaías 40:31 pero los que esperan a Jehová tendrán nuevas fuerzas; levantarán alas 
como las águilas; correrán, y no se cansarán; caminarán, y no se fatigarán. 
 

Hechos 1:4 Y estando juntos, les mandó que no se fueran de Jerusalén, sino que 
esperasen la promesa del Padre, la cual, les dijo, oísteis de mí. 
 

Mateo 7:21 No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino 
el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos. 
 

Mateo 11:27 Todas las cosas me fueron entregadas por mi Padre; y nadie conoce al Hijo, 
sino el Padre, ni al Padre conoce alguno, sino el Hijo, y aquel a quien el Hijo lo quiera 
revelar. 
 

Mateo 16:17 Entonces le respondió Jesús: Bienaventurado eres, Simón, hijo de Jonás, 

porque no te lo reveló carne ni sangre, sino mi Padre que está en los cielos. 
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Romanos 2:5-11 Pero por tu dureza y por tu corazón no arrepentido, atesoras para ti 
mismo ira para el día de la ira y de la revelación del justo juicio de Dios, 6 el cual pagará 
a cada uno conforme a sus obras: 7 vida eterna a los que, perseverando en bien hacer, 
buscan gloria y honra e inmortalidad, 8 pero ira y enojo a los que son contenciosos y no 
obedecen a la verdad, sino que obedecen a la injusticia; 9 tribulación y angustia sobre 
todo ser humano que hace lo malo, el judío primeramente y también el griego, 10 pero 
gloria y honra y paz a todo el que hace lo bueno, al judío primeramente y también al 
griego; 11 porque no hay acepción de personas para con Dios. 
 

Si se fijan, Pablo está hablando de un pueblo que no es arrepentido, lo que significa que 
no se arrepienten. Ahora, ¿alguien puede decirme qué significa la palabra 
arrepentimiento? Y si estas personas no se arrepienten, entonces eso significa que no 
han cambiado de opinión.  
 

Si estudiamos la diferencia entre obediencia y obras, veremos que la palabra Obedecer 
u Obediencia proviene de una palabra griega, Peitho que significa "ser persuadido, 
ganar, y también significa "escuchar, obedecer". Y esta obediencia no es acobardarse 
ante la autoridad, sino que es el resultado de la persuasión que tiene que ver con tener 
"confianza". La obediencia del persuadido proviene de la confianza que tiene en el que 
persuade. La fe es del corazón, y por lo tanto invisible para los hombres, la obediencia 
es de la conducta y manifiesta abiertamente la confianza o la fe. Es observable. Por lo 

tanto, cuando un hombre obedece a Dios, da la única evidencia posible de que en su 
corazón cree en Dios. Por supuesto, es la persuasión de la verdad lo que resulta en la fe, 
(creemos porque estamos persuadidos de que la cosa es verdadera) y por lo tanto 
una cosa no se convierte en verdad sólo porque se cree. En otras palabras, como el 
hermano Branham nos enseñó, "solo porque crean que es así, no lo hace así". Pero 
creemos, porque hemos sido persuadidos de que la cosa es verdad y por lo tanto 
creemos. Pero peitho u obediencia, en el Nuevo Testamento sugiere un resultado real 
y externo de la persuasión interna y la fe consecuente.  
 

Es por eso que Pablo pudo decir: No he sido desobediente a la visión celestial. Estaba 
plenamente convencido de que la visión era verdadera y, por lo tanto, obedeció. Y de eso 
se trata la vindicación. Por lo tanto, la obediencia tiene que ver con una Palabra que se 
presenta, y Uds. siguen esa Palabra. Y, por lo tanto, nuestra mayordomía a esa Palabra 
es la expresión real de nuestra creencia en esa Palabra.  
 

Ahora, contraste la fe y la expresión de esa Fe en la Vid Verdadera, los hijos e hijas 
elegidos de Dios con el celo y la expresión de ese celo en la Vid Falsa que tienen celo, 
pero sin conocimiento. Por lo tanto, si no hay conocimiento, entonces su celo no es una 
respuesta a la persuasión de una promesa vindicada, sino algo que poseen ellos mismos, 
y es una expresión de su propio sistema de creencias de obras. 
 

Romanos 16:19 Porque vuestra obediencia ha venido a ser notoria a todos, así que me 

gozo de vosotros; pero quiero que seáis sabios para el bien, e ingenuos para el mal. 
 

Fíjense que el apóstol Pablo está hablando aquí con respecto a estas dos declaraciones 
concernientes al bien y al mal. Noten lo que dice: Me alegro en su nombre de que su 
reputación sea tal que su obediencia a la Palabra de Dios sea conocida por bastantes 
personas, y luego él dice: Pero, sin embargo, quisiera que fueran sabios para todo lo que 
es bueno, y simple con respecto al mal.  
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Ahora, yo quiero que noten que él les está diciendo esto no tanto como una alabanza, 
sino más como una amonestación porque al hacerlo les está diciendo que más 
importante que ser obediente es saber lo que están obedeciendo y por qué están 
obedeciendo. El apóstol Pablo no solo quiere que sean obedientes a la Palabra, y en 
realidad les dice aquí que se alegra por su bien de que tengan una buena reputación de 
ser obedientes a la Palabra de Dios. Pero lo que está transmitiendo en sus pensamientos 
aquí es que la obediencia por el bien de la obediencia no es suficiente. El mensaje que 
les está trayendo aquí es que, aunque se alegra de que sean obedientes, sin embargo, 
la obediencia sin entender por qué somos obedientes no durará mucho tiempo, y por lo 
tanto les dice que sean sabios en lo que es bueno, y que sean simples con respecto al 
mal.  
 

Ahora, me doy cuenta de estos dos pensamientos, 1) de conocer o entender lo que es 
bueno y 2) de ser simple con respecto al mal. 
 

Ahora, este primer pensamiento es: "Ser sabio en lo que es bueno". Ahora, recuerden, 
no podemos entender esto sin tener en cuenta su contexto en el sentido de que los estaba 
alabando por su reputación de ser obedientes, me alegro en su nombre de que su 
reputación sea tal que su obediencia a la Palabra de Dios sea conocida por muchas 
personas, pero luego agrega, pero quiero que sean sabios en lo que es bueno. Así 
que vemos que él está dando más importancia a ser sabio en lo que es bueno que 
simplemente ser obediente a ello, porque ser sabio y entender por qué se obedece, 
muestra que han entrado en acuerdo con la Palabra en la cual obedecer. Esto muestra 
una sumisión y una aceptación de esa victoria de la Palabra a la que obedecen. 
 

Uds. pueden entrenar a un perro para que obedezca, y pueden entrenar a un loro para 
que recite ciertas escrituras. Pero obedecer voluntariamente de un entendimiento es 
mucho mejor si queremos llegar a ser uno con el Dador de las Promesas.  
 

Ahora, eso no quiere decir que haya algo malo con la obediencia. Pero si no se sabe a 
qué son obedientes o por qué son obedientes, entonces pueden ser fácilmente 
engañados como cuando Eva fue engañada. Porque este mismo apóstol advirtió a la 
Iglesia de Corinto que eran demasiado negligentes en discernir los motivos de los 
hombres que afirmaban estar predicando el Evangelio. 
 

2 Corintios 11:1 ¡Ojalá me toleraseis un poco de locura! Sí, toleradme. 2 Porque os celo 
con celo de Dios; pues os he desposado con un solo esposo, para presentaros como una 
virgen pura a Cristo. 3 Pero temo que como la serpiente con su astucia engañó a Eva, 
vuestros sentidos sean de alguna manera extraviados de la sincera fidelidad a Cristo. 4 

Porque si viene alguno predicando a otro Jesús que el que os hemos predicado, o si 
recibís otro espíritu que el que habéis recibido, u otro evangelio que el que habéis 
aceptado, bien lo toleráis;  
 

Ahora, permítanme leer de la NVI que da una presentación más clara de estos versículos.  
 

NIV 2 Corintios 11:4 Si alguien llega a ustedes predicando a un Jesús diferente del que 
hemos predicado nosotros o si reciben un espíritu o un evangelio diferente de los que ya 
recibieron, a ese lo aguantan con facilidad. 5 Pero considero que en nada soy inferior a 
esos «superapóstoles». 6 Quizás yo sea un mal orador, pero tengo conocimiento. Esto 
se lo hemos demostrado a ustedes de muchas maneras. 7 ¿Es que cometí un pecado al 
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humillarme yo para enaltecerlos a ustedes, predicándoles las buenas noticias de Dios 
gratuitamente?  
 

Miren, Pablo era un maestro, así que cuando él predicaba, enseñaba, no era elocuente 
como un predicador pulido. Pero solo porque Pablo dijo que sus habilidades homiléticas 
no estaban tan pulidas como lo que él llamaba esos súper otros, sin embargo, eso no lo 
hizo ignorante con respecto a su enseñanza, y tampoco el hermano Branham que carecía 
de una educación superior de alguna institución hecha por el hombre lo hizo inferior. De 
hecho, si Uds. quieren la verdad sobre esto, la educación superior fue de Dios mismo, el 
Gran Maestro. 
 

Al leer, noten el sarcasmo del apóstol Pablo: "Pero considero que en nada soy inferior a 
esos «superapóstoles». 6 Quizás yo sea un mal orador, pero tengo conocimiento. Esto 
se lo hemos demostrado a ustedes de muchas maneras. 7 ¿Es que cometí un pecado al 
humillarme yo para enaltecerlos a ustedes, predicándoles las buenas noticias de Dios 
gratuitamente?  
 

En otras palabras, él está diciendo, podría haber predicado sobre su cabeza si yo también 
lo hubiera querido, pero no lo hice, para que pudieran entender lo que tenía que decir. 
Eso es lo primero que siempre dicen los críticos. Que la verdadera predicación es 
demasiado simple, y la llaman nivel de 7º y 8º grado. Sin embargo, el hermano Vayle me 
dijo que deseaba haber podido dar la palabra haciéndolo simple. Así que cuando la gente 
escuchó al hermano Vayle quedaron impresionados por el velo, por lo que tuvo que lanzar 
algunas palabras de alcantarilla para deshacerse de ellos. Pero cuando ellos escuchan a 
alguien que puede desglosarlo hasta donde todos puedan entenderlo, ellos piensan que 
no debe valer la pena escucharlo también, y ahí es donde cometen su gran error. Porque 
Dios se esconde en la sencillez y Él es la Palabra.  
 

Jesucristo El Mismo 56-0426 P:49 Noten, si Jesús hizo esas cosas en aquel día, y 
Él ha resucitado de los muertos, y Él es el mismo de ayer, hoy, y por los siglos, Él 
está obligado a Su Palabra. Ahora, Su cuerpo corporal está sentado a la diestra de Dios. 
Ustedes creen eso, ¿verdad que sí? Pero el Espíritu Santo está aquí, obrando a través 
de Sus vasos santificados. Y Dios ha puesto en la iglesia ¿qué? Primeramente 
apóstoles, luego profetas, luego maestros, luego evangelistas, luego pastores (¿Es eso 
correcto?) para la perfección de la iglesia. Dios lo ha hecho. No es el predicador que 
predica, es Dios predicando a través de él. No es el profeta que ve las visiones, es 
Dios hablando a través de él. “Yo no hago nada si el Padre no me muestra primero lo 
que tengo que hacer”. Esa es la razón por la que Él tuvo que subir a Samaria. Es por eso 
que sucedieron todas las otras cosas. Sigan el transcurso de Su vida y vean si eso no 
es verdad. 
 

Vistiéndose De Toda La Armadura De Dios 62-0607 P:76 Ahora, Dios fortifica Su 
ejército, ¿con qué? Con El mismo, en forma de profetas, apóstoles, maestros, 
pastores. ¿Qué hizo? ¿Qué estaba haciendo Dios? Escuchen, ¿nunca se han puesto 
a pensar qué son esos oficios de la iglesia? ¡Es el vestuario de Dios, el vestuario 
de adentro! Un apóstol, un profeta, un vidente. Prevé, aun antes que Satanás llegue 
allí, El ya lo dijo. ¿Qué es? ¡Dios vestido en Su Iglesia! ¡Estos oficios son el vestuario 
de Dios! Cuando Uds. ven esos oficios: pastores, maestros, evangelistas, ¿qué es 
eso? Ese es el vestuario de Dios, la Presencia de Dios, el Espíritu de Dios y está 
obrando a través del hombre. Y si ese oficio niega algo de esta Palabra, entonces 
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no es Dios vistiendo. No, eso no. Ese es ese lobo con vestido de oveja. Cuidado con 
ese tipo. Guárdense de él. Pero cuando él toma lo que la Palabra dice, recuerden, 
Ese es Dios, por cuanto él está hablando Su Palabra. ¿Ven? Pero si él dice: “Bueno, 
no es... oh, oh, oh, oh, oh, oh...” ¡Oh, hermano!, retírense, ovejas; retírense. 
 

Y ahí es donde cometieron el error con el Hno. Branham también, y con el apóstol Pablo 
como nos dice aquí cuando dijo: " Pero considero que en nada soy inferior a esos 
«superapóstoles». 6 Quizás yo sea un mal orador, pero tengo conocimiento.  Ven, el 

objetivo no es impresionar a la gente con su intelecto. El objetivo es hacerlo tan simple 
que todos puedan comprenderlo y entenderlo. 
 

Entonces, ¿fue un pecado para el Hermano Branham bajar su predicación para hacerla 
comprensible para los menos educados entre nosotros? Yo no creo. Y tampoco fue 
pecado que Jesús hiciera lo mismo. Jesús vino hablando muchas parábolas, y 
descubriremos de qué se trataban esas parábolas en las próximas semanas cuando 
comencemos nuestra serie sobre las parábolas de Cristo. Y las Escrituras nos dicen que 
"Y gran multitud del pueblo le oía de buena gana. «Marcos 12:37 
 

Fíjense que en los versículos 1-4 Pablo está argumentando que la gente ha sido 
persuadida demasiado fácilmente por hombres que dicen ser ministros de Cristo, al 
igual que Eva fue persuadida demasiado fácilmente para ir en contra de la Palabra de 
Dios. Aunque por un tiempo había sido obediente a esa misma Palabra, sin embargo, se 
dejó engañar lejos de esa Palabra y de la Promesa asociada con la obediencia a esa 
Palabra, que era la vida eterna.  
 

Y no era que ella creyera una palabra totalmente diferente, como si la serpiente viniera 
con un Evangelio completamente diferente. Sino el Evangelio que predicó era el mismo 
Mensaje, pero con un giro. Sólo una palabra es el Reino de Satanás. Y eso mismo ha 
sucedido en todas las edades, y está sucediendo también en esta edad. Y la mentira más 
grande es 95% cierta.  
 

Un Sonido Incierto 61-0315 P:43 Y una de las más grandes hipocresías en el mundo, 
es tener un sonido que casi es como un sonido verdadero, y tiene lo suficiente en él para 
no ser el sonido correcto. La mentira más grande que se puede decir, es la que tiene 
mucha verdad en ella, y luego justo al final, tiene una mentira. De esa manera se la 
dijo Satanás a Eva. Ella fue engañada por ella. La mujer no quiso ser engañada, pero ella 
fue engañada, porque sonaba tan verdadera. ¿Ven? 
 

Escuchando, Reconociendo, Actuando Según La Palabra De Dios 60-0221 P:26 
Todo error tiene Verdad. La mentira más grande jamás dicha tenía noventa-… [Cinta 
en blanco.—Ed.] porciento de Verdad en ella, la mentira que Satanás le dijo a Eva. 
 

Y el apóstol Pablo advirtió a la iglesia de Gálatas de lo mismo. Les dijo que estaban en 
peligro de alejarse del Evangelio puro y sin adulterar por el mismo truco confabulador que 
Satanás usó al principio.  
 

Gálatas 1:6 "Estoy maravillado de que tan pronto os hayáis alejado del que os llamó 
por la gracia de Cristo, para seguir un evangelio diferente." 
 

Ahora, esta palabra "diferente" no es la palabra griega "allos" que significa "un 
Evangelio totalmente diferente", sino que es la palabra griega "heteros" que significa 
"de otra naturaleza". Estaban escuchando a hombres que usaban las mismas palabras, 
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pero la forma en que juntaron esas palabras produjo un Evangelio que tenía una 
naturaleza diferente.  
 

Cuántas veces Uds. han escuchado a una persona hablar de algo que dice haber 
escuchado al hermano Branham decir que cuando lo escucharon, simplemente no 
sonaba como lo que diría el hermano Branham. Y luego, cuando lo investigan, nunca lo 
dijo de la manera en que esa persona lo citó. Ahí es donde entra el engaño. En los días 
de Pablo podrían haber estado diciendo lo que Jesús había dicho, usando sus palabras 
exactas, e incluso podrían haber estado citando de la misma Escritura, pero la forma en 
que estaban conectando esas escrituras, y en el contexto, estaban citando a Jesús, en 
realidad estaban tomando el Evangelio y presentándolo de tal manera que le presentaban 
una naturaleza falsa.  
 

Ireneo dijo lo mismo a la iglesia primitiva cuando les advirtió de los gnósticos entre ellos.  
 

Del capítulo VIII.--[Cómo los valentinianos pervierten las Escrituras para apoyar sus 
propias opiniones piadosas.] Ireneo escribió 1. Tal es, entonces, su sistema, que ni los 
profetas anunciaron, ni el Señor enseñó, ni los apóstoles entregaron, pero del cual se 
jactan de que más allá de todos los demás tienen un conocimiento perfecto. Recogen sus 
puntos de vista de otras fuentes además de las Escrituras;(4) y, para usar un proverbio 
común, se esfuerzan por tejer cuerdas de arena, mientras se esfuerzan por adaptar con 
un aire de probabilidad a sus propias afirmaciones peculiares las parábolas del Señor, 
los dichos de los profetas y las palabras de los apóstoles, para que su esquema no 
parezca del todo sin apoyo. Al hacerlo, sin embargo, ignoran el orden y la conexión de 
las Escrituras, y en la medida en que en ellas se encuentran, desmembran y destruyen 
la verdad. Al transferir pasajes, vestirlos de nuevo y hacer una cosa de otra, logran 
engañar a muchos a través de su arte inicuo al adaptar los oráculos del Señor a sus 
opiniones. Su manera de actuar es como si uno, cuando una hermosa imagen de un rey 
ha sido construida por algún artista hábil con joyas preciosas, tomara esta semejanza del 
hombre en pedazos, reorganizara las gemas y las encajara de tal manera que las hiciera 
en la forma de un perro o de un zorro, e incluso eso pero mal ejecutado; y entonces debe 
mantener y declarar que esta fue la hermosa imagen del rey que el hábil artista construyó, 
señalando las joyas que habían sido admirablemente unidas por el primer artista para 
formar la imagen del rey, pero que han sido transferidas con mal efecto por este último a 
la forma de un perro, Y al exhibir así las joyas, debería engañar a los ignorantes que no 
tenían idea de cómo era la forma de un rey, y persuadirlos de que esa miserable 
semejanza del zorro era, de hecho, la hermosa imagen del rey. De la misma manera, 
estas personas remiendan las fábulas de las viejas, y luego se esfuerzan, alejándose 
violentamente de su propia conexión, palabras, expresiones y parábolas cada vez que se 
encuentran, para adaptar los oráculos de Dios a sus ficciones sin fundamento ... 
 

Ahora, en Gálatas 1 y 2 Corintios 2 la palabra naturaleza de la que habla el apóstol 

Pablo, que cambian la naturaleza del evangelio, significa "Las características y 
cualidades esenciales de una persona o cosa": Y, por lo tanto, ellos estaban 
presentando la Palabra de Dios de tal manera, de una manera pervertida, como para 
presentar una naturaleza o característica al pueblo que no era la naturaleza de Dios en 

absoluto. Y eso es exactamente lo que la serpiente le hizo a Eva. Y es exactamente por 
eso que he elegido tomarme el tiempo para mostrarles las características identificables 
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de una vid verdadera versus una vid falsa, para que al identificar esas características 
puedan identificar quién es un verdadero siervo de Dios, de quien no lo es.  
 

Es por eso que en Malaquías 3:16-18 leemos, ... Entonces os volveréis, y discerniréis 
la diferencia entre el justo y el malo, entre el que sirve a Dios y el que no le sirve. La NVI 
dice: 18 Y ustedes volverán a distinguir entre el justo y el malvado, entre el que sirve 
a Dios y el que no le sirve. Uds. sabrán la diferencia. 
 

Por lo tanto, el apóstol Pablo continúa diciendo: "Estoy maravillado de que tan pronto 
os hayáis alejado del que os llamó por la gracia de Cristo, para seguir un evangelio 
diferente". 
 

Y esa palabra otra en el griego es, "Heteros" y significa de "una naturaleza diferente", 
como usamos la misma palabra hetero cuando hablamos de hombres vs. mujeres, y los 
llamamos heterosexuales, lo que significa que tienen una naturaleza diferente entre sí. 
Entonces el apóstol Pablo dice en el versículo 7 "No que haya otro," (y esta palabra otro 

no es "heteros", sino de la palabra griega "allos" que significa que es diferente, no sólo 
en su naturaleza sino en su sustancia.  
 

Luego el apóstol Pablo continúa: "sino que hay algunos que os perturban y quieren 
pervertir el evangelio de Cristo." 
 

Así que todo se redujo a lo que el apóstol Pablo llamaba lo que ellos enseñaban como 
"pervertido".  
 

Ahora, este "pervertir el evangelio" es la clave porque la Palabra que predicaban era de 
naturaleza hetero, una naturaleza diferente a la que él estaba enseñando. Él usó la 
palabra "pervertido" para describir el Evangelio que ellos predican. Y esa palabra 
pervertido fue traducida de la palabra griega Metastrepho que significa "girar o torcer". 
Así que estaban enseñando el evangelio con un giro o torcido como lo hacen al presentar 
las noticias todos los días. 
 

Por lo tanto, ellos estaban presentando el Evangelio con tal giro que lo daban a decir lo 
que ellos querían que dijera, y le daban tal giro a las Palabras de Cristo como para 
presentar algo completamente diferente en naturaleza a lo que Cristo había 

presentado originalmente. Y todavía lo hacen hoy.  
 

Eso es lo mismo que los hombres están haciendo hoy cuando ellos predican que todo lo 
que se tiene que hacer para lograr el rapto como parte de la novia es reproducir una cinta 
y no hay necesidad de un ministerio quíntuple, y luego hay otros que enseñan la idea de 
que la plenitud de la Deidad está en la Novia. Ellos han tomado las mismas palabras que 
usó el profeta de Dios, pero fuera de contexto por la forma en que les habló. Y también, 
fuera del orden de su verdadero significado original. Y, por lo tanto, por la forma en que 
dan esa palabra, y el orden en que ellos presentan la Palabra, han cambiado su 
naturaleza por completo.  
 

Así que aquí está la advertencia del apóstol Pablo. 
 

8 Mas si aun nosotros, o un ángel del cielo, os anunciare otro evangelio diferente 
(evangelizar otro evangelio) del que os hemos anunciado, sea anatema. 9 Como antes 

hemos dicho, también ahora lo repito: Si alguno os predica diferente evangelio del 
que habéis recibido, sea anatema. 10 Pues, ¿busco ahora el favor de los hombres, o 
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el de Dios? ¿O trato de agradar a los hombres? Pues si todavía agradara a los hombres, 
no sería siervo de Cristo. 11 Mas os hago saber, hermanos, que el evangelio anunciado 
por mí, no es según hombre; 12 pues yo ni lo recibí ni lo aprendí de hombre alguno, sino 

por revelación de Jesucristo. 
 

Ellos no solo no enseñan lo que Pablo enseñó, sino que lo que ellos enseñan o la esencia 
de lo que ellos enseñan es que no es lo suficientemente bueno citar al profeta y citar al 
apóstol Pablo, sino que ni siquiera deben citar, eso no es lo suficientemente bueno, solo 
debe reproducir la cinta y eso es todo lo que se necesita para estar en la novia de Cristo. 
Y esa enseñanza es una perversión de las Escrituras. El apóstol Pablo lo llamó un 
Evangelio pervertido porque hace que el ministerio sea quíntuple a un tocador de cintas. 
Ellos no confían en que las personas con el Espíritu Santo sean guiadas a toda la verdad, 
por lo que piensan que no pueden ser guiados por el Espíritu Santo, así que simplemente 
deben escuchar las cintas y entonces estarán seguros de que están siendo guiados 
correctamente. Y eso es blasfemar contra el Espíritu Santo porque Jesús dijo: "Pero 
cuando venga el Espíritu de verdad, él os guiará a toda la verdad;" Por lo tanto, al 
hacerlo, están tratando de impedir que el Espíritu Santo sea su guía y maestro personal. 
 

Y así su doctrina produce una obra que dice "solo hacer tocar las cintas", porque no hay 
necesidad de revelación, todo lo que deben hacer es "hacer tocas las cintas" y es material 
de la novia. 
 

Escogiendo Una Novia 65-0429E P:34 Es una lástima que nos hayamos apartado del 

verdadero Guía que Dios nos dejó para guiar a la Iglesia. El nunca envió presbíteros 
estatales. Él nunca envió obispos, cardenales, sacerdotes, papas. Él envió al Espíritu 
Santo para la Iglesia-para guiar a la Iglesia. “Cuando venga El, el Espíritu Santo, Él 
os guiará a toda la Verdad, os revelará estas cosas que os he dicho, las traerá a 
vuestra memoria, y os mostrará las cosas que están por venir”. El Espíritu Santo 
habría de hacer eso. Ahora, ¡la iglesia moderna odia eso! No le gusta. Entonces, ¿cómo 
podría ella ser la Novia de Cristo? La gente de hoy en día, al escoger una denominación 
moderna, eso sólo refleja su pobre entendimiento de la Palabra. No es mi intención 
herir, pero es mi intención hacer que esto penetre lo suficiente para que lo consideren. 
 

Dios le había dicho a Eva que no comiera del árbol prohibido y que viviría para siempre. 
Pero también dijo: "el día que comas de él es el día en que morirás". Ahora, Eva había 
permanecido obediente durante muchos, muchos años. Pero debido a que ella no 
entendía la promesa y por qué Dios la dijo, se abrió al engaño. 
 

Así es como la gente cae en el error. Debido a que no entienden de qué se trata este 
Mensaje, terminan especializándose en un menor, y se van.  
 

Y el apóstol Pablo está comparando el de Corinto con el de Eva, y esos falsos ministros 
que estaban trabajando al pueblo como la serpiente trabajó en Eva, y el apóstol Pablo 
los llamó "Súper Apóstoles".  
 

Ahora, no es que estos hombres fueran realmente súper apóstoles, porque Pablo está 
siendo gracioso cuando dijo eso. Porque en el versículo 11 continúa describiendo a estos 
hombres como ministros de Satanás, que se transforman a sí mismos como ministros 
de Cristo, cuando en realidad no son de ninguna manera formados o forman verdaderos 
ministros de Cristo.  
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II Corintios 11:4 Porque si viene alguno predicando a otro (allos) Jesús que el que os 

hemos predicado, o si recibís otro espíritu (heteros), que el que habéis recibido, u otro 
evangelio (heteros), que el que habéis aceptado, bien lo toleráis;  
 

Ahora, noten en el versículo 4 que dice que la gente parece soportar a estos hombres tan 
fácilmente. En otras palabras, Él les está diciendo que son demasiado tranquilos, y 
cuando deberían estar desafiando a estos hombres, pero simplemente aceptan lo que 
les dicen estos hombres sin verificar lo que dicen con las Escrituras para verificar por sí 
mismos lo que es verdad y lo que no es verdad. 
 

Como dijo Pablo en 1 Tesalonicenses 5:21 Examinadlo todo; retened lo bueno.  
 

Ahora, continuando con lo que el apóstol Pablo estaba advirtiendo a la iglesia en II 
Corintios 11: 5 Sigamos leyendo... y pienso que en nada he sido inferior a aquellos 

grandes apóstoles". 
 

Luego, en el versículo 5, los llama grandes apóstoles. La palabra grandes se traduce de 
la palabra griega "huper" que significa en esencia, súper. Significa por encima y más allá 
o superior a. 
 

Por lo tanto, está diciendo: "¿Por qué soportan a estos individuos que vienen como si 
fueran superiores al Apóstol, cuando no son más que ministros de Satanás?"  
 

II Corintios 11:6 Pues aunque sea tosco en la palabra, no lo soy en el conocimiento; en 

todo y por todo os lo hemos demostrado.  
 

Aquí está diciendo: "Miren, puede que no sea refinado en mi discurso como aparecen 
estos individuos, pero no soy estúpido. Y me he manifestado completamente ante sus 
propios ojos, y, sin embargo, ¿por qué rechazarían lo que Dios le había demostrado a 
favor de alguien que puede hablar de una manera pulida?  
 

Luego, en los versículos 13-15, lo encontramos advertido: II Corintios 11:13 Porque 

estos son falsos apóstoles, obreros fraudulentos, que se disfrazan como apóstoles de 
Cristo. 14 Y no es maravilla, porque el mismo Satanás se disfraza como ángel de luz. 15 

Así que, no es extraño si también sus ministros se disfrazan como ministros de justicia; 
cuyo fin será conforme a sus obras. 
 

Y luego el versículo 19 dice: "porque de buena gana toleráis a los necios, siendo vosotros 
cuerdos. El apóstol Pablo simplemente abre su discurso ante todos, y lo dice tan claro 
como se puede decir que estos hombres que están seduciendo a la gente con sus 
discursos justos son ministros de Satanás haciendo el ridículo de la gente al hacerlo. Él 
dice, cuando deberían ser sabios, se han vuelto tontos". 
 

Efesios 5:15 "Mirad, pues, con diligencia cómo andéis, no como necios sino como 

sabios," 
 

No debemos caminar ciegamente como algunos que dirían que no tenemos que 
entender, todo lo que tenemos que hacer es creer, y, sin embargo, ¿cómo se puede creer 
si no se entiende qué es lo que están creyendo? 
 

Romanos 1:22 "Profesando ser sabios, se hicieron necios," 
 

Mateo 10:16 " He aquí, yo os envío como a ovejas en medio de lobos; sed, pues, 
prudentes como serpientes, y sencillos como palomas". 
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Malaquías 3:16 Entonces los que temían a Jehová hablaron cada uno a su compañero; 

y Jehová escuchó y oyó, y fue escrito libro de memoria delante de él para los que temen 
a Jehová, y para los que piensan en su nombre. 17 Y serán para mí especial tesoro, ha 

dicho Jehová de los ejércitos, en el día en que yo actúe; y los perdonaré, como el hombre 
que perdona a su hijo que le sirve. 18 Entonces os volveréis, y discerniréis la diferencia 

entre el justo y el malo, entre el que sirve a Dios y el que no le sirve. 
 

Los elegidos saben entre el bien y el mal, entre los justos y los injustos, entre los que 
sirven a Dios y los que no lo hacen. Entre obedecer la Palabra de Dios y simplemente 
hacer obras para tratar de agradar y enojar a Dios. 
 

En su sermón Sanidad Divina 54-1219M 279, el Hermano Branham cita a Jesús 
diciendo: "El que no naciere de nuevo, no puede entender estas cosas, el Reino de 
Dios”, como Él le dijo a Nicodemo en el pasado. Ud. no lo puede entender, nunca lo 
entenderá, hasta que Dios entre en su corazón, y Ud. sea parte de Él; entonces Ud. 
dirá: “Sí, Señor, toda porcioncita de la Palabra está inspirada. Yo la creo toditita. Yo creo 
que Ella es la Verdad. Y aquí estoy, Señor, para caminar en la Luz”. Mientras Ud. sea 
un fronterizo allá, no la puede creer. No puede.  
 

Y de su sermón Contendiendo Por La Fe 55-0220E 66 Jesús dijo: “El que no naciere 
de nuevo, no puede ver el reino de Dios”. Usted no lo puede entender. Es místico, 
una cosa mística hasta que Ud. nace de nuevo. Entonces la misma vida de Dios 
entra en usted. Eterna, la vida eterna, Zoe, la propia vida de Dios entra en usted, y 
entonces Ud. es una parte de Dios. Ud. es un hijo o hija de Dios. Y luego usted ve 
como Dios ve. Ud. cree como Dios cree.  
 

Biblia de Rotherham: Isaías 28:8 Porque todas las mesas están llenas de vómito sucio, 
¡no hay lugar! ¿A quién enseñará el conocimiento? 9 ¿Y a quién haría entender el 

Mensaje? 
 

Biblia Lamsa: Isaías 28: 8-9 Porque todas las mesas están llenas de vómito y suciedad, 

de modo que no hay lugar limpio. A quién enseñará conocimiento, y a quién hará entender 
el informe. Los que son destetados de la leche y extraídos de los pechos. Porque la 
inmundicia es sobre la inmundicia, la inmundicia sobre la inmundicia, el vómito sobre el 
vómito, el vómito sobre el vómito; un poco aquí, un poco allá; Porque con un habla difícil 
y con una lengua extraña hablará a este pueblo. Porque les he dicho: Este es el lugar de 
mi descanso con el cual puedo hacer descansar a los cansados, y este es el lugar de 
tranquilidad; Pero no quisieron escuchar. Así que su Palabra del Señor fue para ellos 
inmundicia sobre inmundicia, inmundicia sobre inmundicia vómito tras vómito, un poco 
aquí poco para que pudieran regresar y caer hacia atrás y ser quebrantados, atrapados 
y tomados.  
 

Shalom 34 Los elegidos lo saben, lo saben siempre a través de cada edad que lo saben. 
 

Juan 6:44 Ninguno puede venir a mí, si el Padre que me envió no le trajere; y yo le 
resucitaré en el día postrero. 45 Escrito está en los profetas: Y serán todos enseñados 
por Dios. Así que, todo aquel que oyó al Padre, y aprendió de él, viene a mí. 
 

Romanos 16:19 Porque vuestra obediencia ha venido a ser notoria a todos, así que me 
gozo de vosotros; pero quiero que seáis sabios para el bien, e ingenuos para el mal.  
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Ahora esa palabra, ingenuo significa inofensivo. En otras palabras, Dios no quiere que 
seamos sabios en la calle con respecto al mal. Él quiere que no seamos ingenuos, pero 
sí quiere que seamos inofensivos como palomas cuando se trata del mal. Y esa palabra 
mal viene de la palabra griega kakos que significa un modo de pensar, sentir, actuar; vil, 
incorrecto, malvado 3) problemático, perjudicial, pernicioso, destructivo, nefasto 
 

168-4 La Edad De La Iglesia De Pérgamo – Libro Edades De La Iglesia CPT.5 
Entonces conocí la verdad del campamento y la visión. La parábola del Sembrador y la 
Simiente, el sexto capítulo de Hebreos, y la manifestación evidencial de los dones 
espirituales en una congregación mezclada; todo llegó a ser maravillosamente aclarado. 
El Sembrador vestido de blanco era el Señor. El sembrador vestido de negro era el diablo. 
El mundo era el campo. Las semillas eran personas, tanto escogidos como réprobos. 
Ambos aprovecharon del mismo alimento, agua y sol. Ambos oraron. Ambos recibieron 
ayuda de Dios, porque El hace que Su sol y lluvia caigan sobre buenos y malos. Y aunque 
ambos tuvieron la misma maravillosa bendición y manifestaciones, TODAVIA EXISTIA 
ESA GRAN DIFERENCIA: ERAN DE DISTINTAS SIMIENTES. Aquí también estaba la 
respuesta a esta Escritura: No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de 
los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos. Muchos me 
dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre 
echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros? Y entonces les 
declararé: Nunca os conocí, apartaos de mí, hacedores de maldad. Mateo 7:21-23 Jesús 
no niega que ellos hicieron las grandes obras que solamente el Espíritu Santo puede 
obrar por medio del hombre. Pero El sí negó que jamás los hubiera conocido. Estos no 
eran apóstatas. Eran más bien réprobos malvados y blasfemos. Estos eran la simiente 
de Satanás. 
 

Filipenses 3:6 en cuanto a celo, perseguidor de la iglesia; en cuanto a la justicia que es 
en la ley, irreprensible.  
 

Lucas 13:24 Esforzaos a entrar por la puerta angosta; porque os digo que muchos 
procurarán entrar, y no podrán. 
 

Con respecto a la fe, Martín Lutero Definido dijo: "La fe no es lo que algunas personas 
piensan que es. Su sueño humano es una ilusión. Debido a que observan que la fe no 
es seguida por buenas obras o una vida mejor, caen en el error, a pesar de que hablan y 
escuchan mucho acerca de la fe. "La fe no es suficiente", ellos dicen, "deben hacer 
buenas obras, deben ser piadoso para ser salvo. Ellos piensan que, cuando escuchan el 
evangelio, comienzan a trabajar, creando por su propia fuerza un corazón agradecido 
que dice: 'Yo creo'. Eso es lo que ellos piensan que es la verdadera fe. Pero, debido a 
que esta es una idea humana, un sueño, el corazón nunca aprende nada de ella, por lo 
que no hace nada y la reforma tampoco proviene de esta "fe". En cambio, la fe es la obra 
de Dios en nosotros, que nos cambia y da un nuevo nacimiento de Dios. (Juan 1:13 los 

cuales no son engendrados de sangre, ni de voluntad de carne, ni de voluntad de varón, 
sino de Dios.) La fe mata al Viejo Adán y nos hace personas completamente diferentes. 
Cambia nuestros corazones, nuestros espíritus, nuestros pensamientos y todos nuestros 
poderes. Trae consigo al Espíritu Santo. Noten que Martín Lutero dijo que la fe trae 
consigo al Espíritu Santo. Abre la puerta para recibir el nuevo nacimiento y permitir que 
el Espíritu de Dios tenga entrada y viva dentro de nuestros corazones. 
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De hecho, eso es lo mismo que dijo el Hermano Branham. Del Mensaje titulado, 
Preguntas Y Respuestas Sobre La Imagen De La Bestia 54-0515 187-239 El Hermano 
Branham dijo: "Ahora fíjese en el siguiente texto, Él dice: “Tú eres Simón, y a ti te daré…” 
porque él tenía la Verdad Espiritual revelada. Esa es la razón por la cual él sabía la 
diferencia entre Padre, Hijo y Espíritu Santo, y el Nombre del Señor Jesucristo. Él tenía 
una revelación espiritual…  
 

Y recuerden que eso es lo que Juan dijo, cuando dijo: El que no tiene la doctrina de Cristo 
ni siquiera tiene a Dios, y el que tiene la doctrina de Cristo tiene TANTO al Padre como 
al Hijo).  
 

Ahora, continuando con el pensamiento del hermano Branham sobre esto, continúa, ... 
Por eso es que Uds. tienen entendimiento en esta noche, en donde el Espíritu Santo nos 
lo está abriendo. Él le dijo: “Tú eres Simón, y Yo te daré las llaves del Reino del Cielo. Y 
todo lo que atares en esta tierra, Yo lo ataré en el Cielo. Todo lo que desatares en esta 
tierra, Yo lo desataré en el Cielo”. ¿Lo dijo El? San Mateo, el capítulo 16: “Todo lo que 
atares en la tierra, Yo lo ataré en el Cielo. Todo lo que tú desatares en la tierra, Yo lo 
desataré en el Cielo. Y te daré las llaves”, (¿de qué?) “del Reino del Cielo”. ¿Qué es el 
Reino del Cielo? ¡El Espíritu Santo!  
 

Fíjense entonces, cómo el hermano Branham dijo que las llaves del Reino del cielo son 
la revelación de la Palabra de Dios. Y él llama a esta revelación de que la Palabra de 
Dios tiene las llaves para acceder al Espíritu Santo.  
 

Sabemos que el Padre es el Verbo, y que Su Hijo Jesucristo el ungido, fue el Verbo hecho 
carne, lo que significa que Él es la Palabra de Dios manifestada o expresada 
abiertamente.  
 

Ahora, Jesús se escribió a sí mismo con ser "La Puerta". Él dijo, ningún hombre puede 
entrar o salir a menos que sea a través de mí. Por lo tanto, es la Palabra manifestada la 
que es la entrada, y de eso se trata la Revelación. Ni siquiera se puede percibir de qué 
se trata el Reino de Dios, excepto por revelación. Y la revelación se define como la 
manifestación de la Verdad Divina. Así que debe manifestarse para que sea revelado.  
 

¿Dios interpreta Su propia Palabra haciendo qué? Haciéndolo realidad. Por lo tanto, 
la Revelación de la Palabra es la capacidad de ver la palabra de Dios manifestada, y 
ser capaz de llevarla de vuelta a la Palabra Escrita, para saber el día y la hora que 
están viviendo. Dios le da la capacidad de verlo y luego reconstruir lo que están 
viendo con la Palabra que Dios ya ha declarado de antemano. Por lo tanto, la 
Revelación no es una noción humana o una percepción humana, sino más bien ser 
capaz de ver la Palabra vivida ante Uds. 
 

Y cuando Uds. miran esa Palabra viviendo ante sus propios ojos, les convierte en parte 
de esa escena que se está desarrollando, una obra viva que tiene lugar donde es uno de 
los actores. 
 

Ahora, una puerta es una entrada a algo, y puesto que esa Puerta es la Palabra de Dios 
manifestada, si no se tiene la llave de esa puerta, o la llave de la Palabra, permanecerá 

cerrada para siempre para Uds. y, por lo tanto, su entrada al reino está cerrada para Uds.  
 

Proverbios 25:8 No entres apresuradamente en pleito, No sea que no sepas qué hacer 

al fin, Después que tu prójimo te haya avergonzado. 
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Lucas 13:24 Esforzaos a entrar por la puerta angosta; porque os digo que muchos 

procurarán entrar, y no podrán. 
 

Mateo 7:22-23 Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu 

nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos 
milagros? 23 Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de 

maldad. 
 

Gálatas 5:7-9 Vosotros corríais bien; ¿quién os estorbó para no obedecer a la verdad? 8 
Esta persuasión no procede de aquel que os llama. 9 Un poco de levadura leuda toda la 
masa.  
 

Romanos 10:2 Porque yo les doy testimonio de que tienen celo de Dios, pero no 

conforme a ciencia. 
 

Juan 9:14-17 Y era día de reposo cuando Jesús había hecho el lodo, y le había abierto 
los ojos. 15 Volvieron, pues, a preguntarle también los fariseos cómo había recibido la 
vista. Él les dijo: Me puso lodo sobre los ojos, y me lavé, y veo. 16 Entonces algunos de 

los fariseos decían: Ese hombre no procede de Dios, porque no guarda el día de reposo. 
Otros decían: ¿Cómo puede un hombre pecador hacer estas señales? Y había disensión 
entre ellos. 17 Entonces volvieron a decirle al ciego: ¿Qué dices tú del que te abrió los 
ojos? Y él dijo: Que es profeta. 
 

La Edad De La Iglesia De Esmirna 60-1206 32 El hombre siempre está tratando de ser 
más astuto que el mismo Creador que lo hizo, y no hace más que matarse a sí mismo. 
Hace unos domingos prediqué sobre la—la Religión híbrida. Y es exactamente eso. 
Cuando Ud. cruza cualquier cosa, eso nunca puede… ¡hasta ahí llega! Está acabado, 
ya no puede reproducirse más. Una mula jamás puede reproducirse y tener otra mula, 
porque es—es una mula, es híbrida. Maíz fino, Ud. no puede cultivar maíz fino de maíz 
fino e híbrido. Eso ni siquiera… Puede ser que brote, pero no—no sirve para nada. Ud. 
no puede hacerlo. Todo lo que es híbrido no sirve. ¡Y una religión híbrida no sirve! 
Mientras Ud. esté tratando de añadirle algo a lo que Dios dijo o hacer algo que Dios 
no quiere que Ud. haga, es una religión híbrida. Se pudiera ver bien. ¡Oh, el maíz 
híbrido brillará más que el maíz natural! Una mula vieja trabajará más que dos caballos. 
Bueno, eso… No es por las obras, hermanos, es por la gracia que somos salvos. “No por 
obras somos salvos, mas por gracia”. Así que, eso pudiera…  
 

Ahora, esa es una declaración muy significativa que dijo en este último párrafo. Habla del 
proceso natural de hibridación, y dice; Uds. toman una semilla original y la hibridas con 
algo agregado y se termina como una semilla original. Esa vida semilla ha cambiado y 
nunca podrá volver a su naturaleza original otra vez.  
 

Ahora, supongamos que tiene un tratamiento médico que coloca ARNm en su cuerpo. 
Ese ARNm se unirá a su ADN y cambiará permanentemente su ADN. Es por eso que la 
tecnología de ARNm es tan peligrosa, porque le cambia para siempre. Y lo que William 
Branham nos está diciendo hace 60 años es que una vez que Uds. hacen eso, su ADN 
es ahora un ADN híbrido y nunca más puede volver al ADN original. Está terminado. 
 

Y dice que este principio científico se aplica también a la Palabra de Dios. Uds. mezclan 
la Palabra de Dios con cualquier otra palabra del hombre, y han mutado la Palabra de 
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Dios. Y cuando hacen eso, están acabado. El espíritu del Señor se ha ido, y cuando se 
hay ido no volverá. 
 

124-4 La Edad De La Iglesia De Esmirna – Libro Edades De La Iglesia CPT.4 

Hablando acerca de los híbridos, ¿conoce Ud. el híbrido más famoso en el mundo? Ha 
estado aquí con nosotros por muchas edades, es el mulo. El mulo es el resultado del 
cruce entre el asno y el caballo. Es un animal muy raro, no puede reproducirse. Él no 
tiene el tipo de vida que puede hacer eso, pero en cuanto al trabajo, puede trabajar 
más que el caballo o el asno. Pero fíjese en su naturaleza. Él es testarudo y no se le 
puede tener confianza. Él es un cuadro perfecto de la religión híbrida, un 
cruzamiento entre la verdad y la oscuridad; porque el caballo es un tipo del creyente 
verdadero, y el asno es un tipo del ser inicuo. Si Ud. los mezcla, tendrá una religión 
formal y estéril. No tiene la simiente de Vida, está muerta. Ella puede hablar acerca 
de la verdad, pero no la puede producir. No tiene a Dios en su medio, sin embargo, 
se reúne y habla acerca de Dios, mientras que sistemáticamente está negando el 
poder. Ellos negarán la Palabra en el mismo Nombre del Señor. No hay esperanza 
para tales. ¿Se da cuenta Ud. de que nunca ha habido religión organizada que haya 
tenido avivamiento? ¡Nunca! Ya una vez que se organizaban, allí morían. Ya nunca 
podrán volver. No señor. Yo le puedo mostrar eso en tipo. Mas todo primogénito de asno 
redimirás con un cordero; y si no lo redimieres, quebrarás su cerviz. También redimirás 
al primogénito de tus hijos. Éxodo 13:13 ¿Ve Ud.? El asno puede ser redimido. Todo 
miserable pecador puede ser redimido por el sacrificio de la sangre de Jesucristo, o 
rechazando a Cristo ser rechazado él mismo. Pero el mulo no se puede redimir, para 
él no hay redención, para él no hay sangre; no puede haberla porque el mulo se refugia 
en la iglesia, mientras el asno se refugia en la sangre. El mulo no tiene ’simiente’ en sí 
que pueda ser vivificada, pero el asno sí tiene simiente. 
 

380-1 Un Resumen De Las Edades – Libro Edades De La Iglesia CPT.10 Por lo tanto 
en estos mismos días estamos en cumplimiento completo de Mateo 24:24: Porque se 
levantarán falsos Cristo, y falsos profetas, y harán grandes señales y prodigios, de tal 
manera que engañarán, si fuere posible, aun a los escogidos. Y ¿quiénes son los 
que se esforzarán por engañar a los escogidos? El espíritu del anticristo en los falsos 
ungidos de estos últimos días. Estos falsos ya han venido en el “Nombre de Jesús”, 
reclamando que han sido ungidos por Dios para los últimos días; son los falsos Mesías 
(seres ungidos). Claman que son profetas. Pero ¿son uno con la Palabra? Jamás. 
Le han agregado o quitado. Nadie niega que el Espíritu de Dios esté sobre ellos 
manifestándose en dones. Pero como Balaam, todos tienen sus programas, hacen sus 
súplicas para obtener dinero, ejercen los dones, pero niegan la Palabra o la pasan por 
alto por temor de que una controversia pueda aminorar sus probabilidades de 
obtener más abundantes ganancias. Sin embargo, predican la salvación y liberación 
por medio del poder de Dios, así como Judas, con un ministerio conferido por Cristo. Pero 
porque son de la simiente contraria, consecuentemente tienen un espíritu contrario 
motivándolos. ¿Religiosos? ¡Ay, ay, ay! Brillan aun más que los mismos escogidos en 
cuanto a celo, pero es el celo de Laodicea, no el de Cristo, porque van en busca de las 
multitudes, los programas, y las señales sobresalientes en su medio. Predican la 
segunda venida de Cristo, pero niegan la venida del profeta mensajero, aunque en cuanto 
a poder y señales, y la verdadera revelación, él los deja a todos en la oscuridad. Oh sí, 
este espíritu falso, que en los últimos días es tan semejante al verdadero, 
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solamente puede ser conocido por su desvío de la Palabra; y cuando se descubre 
que es anti Palabra, siempre regresa al argumento que ya explicamos como falso: 
“Obtenemos resultados, tenemos que ser de Dios”. 
 

Oremos... 
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